



Rego muestra su compromiso con los retos que afronta la infancia y juventud autista

- Representantes de Autismo España han trasladado a la ministra de Juventud e Infancia las necesidades de las personas autistas

Madrid, 18 de abril de 2024.- La ministra de Juventud e Infancia, Sira Rego, ha mostrado hoy su compromiso con los retos que afrontan las personas con trastorno del espectro del autismo (TEA) en España. “Vamos a seguir trabajando para apoyar a las personas con autismo, en particular a niñas, niños, adolescentes y jóvenes”, ha afirmado Rego durante su visita a la sede de Autismo España.

Los responsables de la confederación han trasladado a Rego las principales necesidades de los menores con autismo, tales como el diagnóstico precoz, la atención temprana o la protección ante el acoso y el abuso. “Aspiramos a desarrollar plenamente la universalidad de los derechos, a que su protección atienda a la diversidad de todas las personas”, ha añadido.

Rego ha trasladado su satisfacción por contar con la presencia de Autismo España en el grupo de cincuenta expertas y expertos puesto en marcha por el Ministerio de Juventud e Infancia para abordar la protección de los menores en entornos digitales. Así, el grupo contará con la perspectiva de las personas con TEA en asuntos como el acoso digital, fenómeno al que son particularmente vulnerables.

Los representantes de Autismo España han recalcado el papel fundamental que tiene el diagnóstico temprano del autismo, lo que permite abordar a una edad temprana las necesidades específicas de las niñas y niños con TEA, favoreciendo su desarrollo y bienestar. En este sentido, han destacado el éxito de uno de los programas financiados desde la Dirección General de Infancia del departamento que encabezado Rego.

La ministra de Juventud e Infancia se ha comprometido a estudiar fórmulas adicionales de apoyo a la realidad autista. “Ya estamos colaborando y vamos a seguir haciéndolo”, ha afirmado la ministra.